
BOLAS BRANCAS

Para a Polícia Militar Ambiental, por meio da 4ª 
Companhia em Cáceres, que  realizou nesta quinta-
feira a doação de 87 (oitenta e sete) quilos de 
pescados da espécie pacu para instituições 
filantrópicas que trabalham para a sociedade 
cacerense.  Os peixes  foram apreendidos por 
policiais militares da 4ª Companhia. Foram 
beneficiadas com a doação a Casa da Criança e a 
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - 
APAE.

BOLAS PRETAS

Para a falta de placas de sinalização em todo centro da 
cidade. Com a ausência das placas de sinalização mão 
e contramão fica difícil trafegar nas ruas do centro de 
Cáceres. Coordenadoria de transito, que tal organizar 
este lado e facilitar a vida dos condutores de veículos, 
lembrando que o FIP está chegando e com ele muitos 
turistas.

BOLAS BRANCAS

Para as mulheres cacerenses que no Dia Internacional 
da Mulher, lembrado em todo o mundo, saíram em  
caminhada pelas ruas da Cáceres em defesa da 
democracia, dos direitos sociais e da igualdade de 
gênero. É isso aí, são mulheres como vocês que fazem 
a diferença.

BOLAS PRETAS

Para o imenso buraco que se formou em frente ao 
Cartório Eleitoral, a rua afundou bem onde fica o 
bueiro. Segundo informações de populares, 
constantemente alguém cai no buraco, inclusive 
idosos. Secretaria de Obra, vamos arrumar o local, 
porque daqui a pouco o buraco vai engolir carros e 
motos como aconteceu na rodoviária velha.

Atravessamos um momento de 
transformação no mundo, radical e 
turbulento sob muitos aspectos, o que 
exige de nós capacidade superior no 
enfrentamento de obstáculos de todos os 
matizes. Assim comecei mais uma 
palestra no rádio. E prossegui: Não me 
refiro a uma correria neurótica — porque 
há gente que corre, corre, corre sem 
chegar a ponto algum. 

Falo aqui de uma preparação 
sistemática e corajosa em prol de tempos 
melhores, sempre desejados, mas até 
agora não devidamente conseguidos pela 
Humanidade (...). O que lhe anda talvez 
faltando é perspicácia e perseverança no 
tocante a certos ensinamentos básicos que 
Jesus, o Profeta Divino, farta e 
esperançosamente, nos transmite. Bom 
exemplo encontramos na Parábola do 
Grão de Mostarda, em que um homem 
planta pequena semente e, apesar de 
miúda, ela desabrocha, cresce e se torna 
frondosa árvore, de modo que as aves, 
dela se aproximando, formam morada nos 
seus ramos (Evangelho, segundo Mateus, 
13:31 e 32).

O semeador teve, digamos, uma 
visão profética,  porque possuía 
conhecimento acerca do extraordinário 
valor contido na sementinha e seu 
consequente futuro. É essa uma das lições 
que Jesus, nessa parábola, nos quer 
transmitir. O contrário seria deixar o 
diminuto grão largado no caminho, e lá 
abandoná-lo sem germinar. 

Assim, quando não temos ciência 
da força que traz a Palavra Divina, 
arriscamo-nos a chutar a semente e 
desprezar a grande fortuna que Deus nos 
oferece, prejudicando o porvir. Ora, o que 
hoje aprendemos senão que aquele que 
possui informação e comunicação é dono 
do mundo?...

Vê-se logo que o chutador de 
semente anda desinformado. Imaginemos 
o que ocorre com quem desconhece 
Evangelho e Apocalipse, de preferência 
em Espírito e Verdade, à luz do Novo 
Mandamento de Cristo Rei. Quantas 
oportunidades perde! Não considerar isso 
é andar mal avisado.

Todos os empreendimentos 
espirituais e humanos, dos modestos aos 
mais destacados, foram antes pequeninos, 
assim como um novo ano que se inicia. A 
origem pode ter sido um diálogo familiar, 
uma reunião de trabalho, uma intuição... 
E, se a ideia nova é cultivada segundo os 
princípios humanitários evangélicos e 
apocalípticos, os benefícios para a 
coletividade hão de ser incontáveis.
 
JOSÉ DE PAIVA NETTO ― Jornalista, 
r a d i a l i s t a  e  e s c r i t o r .  
p a i v a n e t t o @ l b v . o r g . b r  —  
www.boavontade.com
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Em meio à crise, parece haver 
um erro de percepção e de oportunidade 
em Mato Grosso.  Trata-se da 
Universidade Estadual, uma joia da 
coroa com pouco lustro. Tudo indica 
que a UNEMAT tem um sério problema 
interno de falta de orgulho próprio e, de 
outro, carece de reconhecimento 
político. 

Esses tropeços de leitura 
institucional fazem com que uma 
grande revolução educacional seja 
adiada. Na década de 70, a Universidade 
Federal era um imperativo que se 
justificava em si mesmo – o curso 
superior para um público que precisava 
migrar para os grandes centros. 

Formavam-se engenheiros, 
arquitetos, jornalistas, juristas, 
pedagogos, principalmente no Rio de 
Janeiro e São Paulo. No entanto, a 
UFMT fez mais do que a própria 
obrigação: contribuiu efetivamente com 
a pesquisa científica e integrou-se na 
r e a l i d a d e  m a t o - g r o s s e n s e ,  
transformando-se num patrimônio tão 
importante que chega a se identificar 
com a história contemporânea regional.

Atualmente, é inquestionável a 
relevância da Universidade Federal. E a 
Universidade Estadual? O governo tem 
à disposição profissionais altamente 
gabaritados para pensar Mato Grosso, 
sedes universitárias que deveriam se 
transformar em gabinetes executivos 
durante as visitas do Governador ao 
interior do Estado. 

Afinal de contas, é “prata da 
casa”. A produção da Unemat é 
expressiva e deveria ser melhor 
divulgada para o orgulho dos 
representantes das várias regiões de 
Mato Grosso, além das parcerias 
nac ionais  e  in ternac ionais  de  
qualificação docente pouquíssimo 
divulgadas que incrementam o ensino 
público. 

A Unemat é, em última análise, 
para as cidades do interior exatamente o 
que foi a UFMT para Cuiabá na primeira 
geração com Gabriel Novis Neves e 
Benedito Pedro Dorileo: a possibilidade 
de emancipação intelectual da 
sociedade, o aprimoramento de mão de 
obra, o aumento da qualidade de vida do 
mato-grossense. 

No entanto, parece que o ditado 
popular “santo de casa não faz milagre” 
aplica-se à Universidade Estadual: 
carece reconhecimento, orgulho, voz e 
ação. 

É preciso que a Unemat se 
comunique melhor. Essa é a chave da 
contemporaneidade. Os cidadãos mato-
grossenses devem se identificar e ter 
orgulho da Universidade Estadual que 
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patrocinam de forma direta. 
A  t r a n s f o r m a ç ã o  

socioeconômica de uma região, 
impactada pela presença de uma 
instituição pública de ensino superior é 
óbvia, mas não dispensa a propaganda.

De outro lado, o governo deve 
aproveitar o corpo qualificado da 
Universidade Estadual para implantar 
projetos estratégicos de interesse de 
Mato Grosso: engenharia, botânica, 
direito, arquitetura, agronomia, 
veterinária, letras, história, geografia 
são campos em que o Estado é carente 
de suporte próprio, de profissionais que 
possam formar as gerações futuras. 

Aí está uma falha de percepção 
dos sucessivos governos quanto à 
Unemat: ela tem importância intrínseca, 
mas além disso, pode ter utilidade pouco 
explorada pelos gestores. 

Do meu ponto de vista, um 
governo de transformação deve focar no 
ensino médio (a Seduc vai lançar um 
pacote de medidas positivas, nesse 
sentido) e tomar a Universidade 
Estadual como principal parceira na 
e l a b o r a ç ã o  d e  e s t r a t é g i a s  d e  
desenvolvimento. Cabe aos professores, 
alunos e servidores da Universidade 
Estadual conscientizarem-se da própria 
importância. 

Bater no peito e dizer – somos 
parte de um dos maiores projetos 
educacionais do Brasil, fornecemos 
conhecimento científico na fronteira 
a g r í c o l a  i n t e r n a c i o n a l m e n t e  
reconhecida. 

Do ranking brasileiro, as 10 
melhores universidades são públicas, 
incluindo 4 estaduais. Essencial esse 
sentimento de “pertencimento”, de 
"enamoramento" e até mesmo de 
"enaltecimento" que falta ao povo 
quanto à Unemat. Esse processo de 
valorização é gradativo. 

O primeiro passo é inventariar a 
produção própria, as realizações 
científicas com recursos regrados, as 
publicações, as qualificações docentes 
etc e dar publicidade. Em seguida, o 
corpo diretor da Unemat deve ir a 
campo: primeiro, sensibilizando a 
classe política dessa importância 
subestimada, depois firmar parcerias 
com as regiões onde se encontram, 
auxiliando de forma prática, intervindo 
na realidade quotidiana do cidadão 
mato-grossense. Como dizia Chacrinha: 
quem não se comunica, se trumbica.
 
EDUARDO MAHON: Advogado, 
poeta, contista e romancista. Da 
Academia Mato-Grossense de Letras. 
Em abril/2017 estará lançando, na 
Unemat, a coletânea Contos estranhos
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Governador lança recuperação da Tancredo Neves
e anuncia  pacotão de  obras e ações para Cáceres

PACOTÃO DE OBRAS

Cáceres recebeu nesta quinta-feira o governador Pedro Taques, o 
vice-governador, Carlos Fávaro, o deputado Dr. Leonardo e demais 
autoridades. O pacotão de obras do Governo, fazem parte da programação 
da Caravana da Transformação, que está acontecendo desde o dia 07 de 
março, na cidade de São José dos Quatro Marcos, levando mais cidadania 
aos moradores da região oeste. Página 03

Assinatura  do termo de compromisso para reforma do aeroporto
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JUSTIÇA ELEITORAL

Em MT 55.829 eleitores não votaram nas últimas três
eleições, em Cáceres são 1.645 eleitores nessa condição
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Isabel, Empa e Cidade Nova.
Cumprindo a programação 

foi entregue o caminhão tanque do 
Corpo de Bombeiros, que atenderá o 
Aeroporto de Cáceres, que também 
passará por reformas ainda este ano, 
segundo o calendário de obras. 

A reforma do aeroporto foi 
uma das articulações do Deputado 
Dr. Leonardo junto ao Governo do 
Estado e Governo Federal.

Além de Cáceres, toda a 
região oeste está sendo contemplado 
com o pacote de ações e obras do 
Governo. 

A Caravana ainda percorre 
neste sábado outros municípios 
lançando e anunciando as ações e 
obras do Governo do Estado.

m Cáceres a Caravana Evisitou a Delegacia Especial 
de Fronteira (Defron), o 

projeto da cadeia pública de Cáceres 
"Costurado a Liberdade", que 
contou com a emenda parlamentar 
de mais de R$ 50 mil de Dr. 
Leonardo, para a construção da sala, 
as obras da Escola Técnica Estadual, 
o Centro Regional de Pesquisa da 
Empaer e inaugurou a Escola 
Estadual Mário Duílio Evaristo 
Henry, no Assentamento Vila Sadia 
Vale Verde.

Uma das  obras  mais  
esperadas pelos moradores foi o 

lançamento da recuperação da 
Avenida Tancredo Neves, cujo 
projeto prevê além da reconstrução e 
ampliação do asfalto, ciclovia e 
iluminação. 

Nesta primeira fase foram 
investidos R$ 4 milhões,

Foi anunciado também pelo 
Governador a ordem de serviço da 
MT 343, para a pavimentação em um 
trecho de 24 km até Vila Aparecida. 

No pacotão também foi 
anunciado a retomada das obras de 
p a v i m e n t a ç ã o  u r b a n a  q u e  
contemplaram os bairros:  Trevo, 
Jardim Paraíso, Rodeio, Santa 

Primavera do Leste, Pontes e Lacerda, 
Porto Alegre do Norte, Primavera do 
Leste, Rosário Oeste, Sinop, São José do 
Xingu, Tesouro, Torixoréu, Vila Bela da 
Santíssima Trindade e Vera. Todas 
realizam os cursos em parceria com os 
Sindicatos Rurais de Mato Grosso.

Em Cáceres, ocorrem os 
treinamentos de produção de hortaliças 
folhosas, com início na segunda-feira, 
13, e olericultura básica, no dia 20. Porto 
Alegre do Norte terá os cursos de 
produção de raízes, tubérculos e bulbos 
(03.04) e de produção de tomate, 
pimenta, berinjela e jiló (17.04).

Com 40 horas de duração, as 
nove modalidades de treinamento 
atendem interessados acima de 18 anos, 
alfabetizados e que detenham noções 
básicas de matemática. 

P a r a  a c o m p a n h a r  a  
programação das capacitações do 
SENAR-MT, além de acompanhar no 
s i t e  d a  i n s t i t u i ç ã o  
( ), é preciso entrar www.senarmt.org.br
em contato com o Sindicato Rural mais 
próximo, responsável por atender as 
demandas dos produtores rurais na 
região para ver se há turmas previstas e 
se há vagas.

 área de cultivo da cadeia da Aolericultura terá 38 treinamentos 
do Serviço  Nacional  de  

Aprendizagem Rural de Mato Grosso 
(SENAR-MT) até o final de abril, 
voltados para cultura de legumes e 
verduras, tanto na modalidade orgânica 
como na não orgânica de produção.

Os treinamentos ofertados 
entre este e o próximo mês são cultivo da 
mandioca, cultivo protegido para 
olerícolas (legumes, raízes, tubérculos, 
entre outros vegetais), hidroponia, 
olericulturas básica e orgânica, 
produção de hortaliças folhosas, 
produção de quiabo e cucurbitáceas 
(família da abóbora, melão e melancia), 
produção de raízes, tubérculos e bulbos 
e produção de tomate, pimentão, 
berinjela, pimenta e jiló.

As cidades beneficiadas com 
os treinamentos são 31 ao todo no 
Estado, algumas com mais de um 
evento: Araguainha, Água Boa, Alto 
Araguaia, Bom Jesus do Araguaia, 
Cáceres, Carlinda, Canabrava do Norte, 
Castanheira, Confresa, Colniza, 
Colíder, Gaúcha do Norte, Guiratinga, 
Juína, Juruena, Nova Brasilândia, Nova 
Nazaré, Nova Mutum, Paranaíta, 

s eleitores que não votaram Onas últimas três eleições 
devem procurar a Justiça 

Eleitoral até o dia 02 de maio para 
regularizar a situação, sob pena de 
ter o título cancelado. Os dados 
levantados pela Justiça Eleitoral 
mostram que a capital do Estado, 
Cuiabá, é o município mato-
grossense com o maior número de 
eleitores com ausências às urnas nos 
últimos três pleitos, figurando com 
11.575, seguido por Várzea Grande 
(4.722), Rondonópolis (3.360) e 
Sinop (3.278). Já Jaciara, Nova 
Mutum e Serra Nova Dourada são as 
cidades que apresentam menor 
índice de abstinência eleitoral, 
respectivamente 1, 2 e 5.

Em Cáceres, de acordo com 
o Chefe do Cartório Eleitoral, Yuri 
da Costa e Faria, são 1.645 eleitores 
que deixaram de votar nas três 
últimas eleições e que precisam 
regularizar a situação para não terem 
o titulo de eleitor cancelado.

Em entrevista ao Jornal 
Correio Cacerense, Yuri informou 
que o eleitor inadimplente com a 
Justiça Eleitoral, pode proceder de 
duas maneiras a primeira acessando 
o site , para www.tre-mt.jus.br
imprimir  a guia e pagá-la em 
qualquer agencia bancaria.  A 
segunda para quem não tem acesso a 
internet é só se dirigir ao cartório 
para imprimir a multa no valor de R$ 

adquirir financiamentos para casa 
própria, veículos, empréstimos, 
entre outros.

Segundo o chefe do Cartório 
Eleitoral, hoje Cáceres tem 5.306 
títulos eleitorais cancelados, sem 
contar com os 1.645,  que se não 
forem regularizados até dia 02 de 
maio serão automaticamente 
cancelados. Para ele o número de 
títulos cancelados é considerado alto 
para a cidade.

Vale ressaltar que Cartório 
eleitoral trabalha com agendamento, 
assim  o eleitor poderá estar 

3,51 por eleição. Após o pagamento 
da multa o eleitor deverá comparecer 
no cartório eleitoral munido de 
documento com foto e comprovante 
de endereço para regularizar a 
situação do título eleitoral. 

Yuri lembra que o voto é 
obrigatório e quem não estiver quites 
com a justiça eleitoral,  perde muitos 
benefícios, a exemplo: matricular-se 
em escolas e universidades públicas, 
prestar concurso publico, viajar pra 
fora do país,  além de é claro ter seu 
nome incluso na proteção de 
créditos, pois o eleitor não poderá 

clicar na aba "eleitor" e, após, clicar 
em "situação eleitoral". Para obter a 
informação, o eleitor pode informar 
o nome completo e a data de 
nascimento ou o número do título 
eleitoral. 
 O sis tema emit irá  as  
seguintes informações: "Situação 
Regular" ou "Inscrição sujeita a 
cancelamento por ausência às 
últimas eleições. Compareça ao 
cartório eleitoral mais próximo para 
regularização".

acessando o site acima mencionado 
ou ligar para 0800 647-8191, 
agendando seu atendimento. O 
Cartório realiza 60 agendamentos 
por dia e seu horário de atendimento 
é de segunda a sexta das 07h 30 ás 
13h 30.
Passos para verificar sua situação 
eleitoral - Para o eleitor verificar sua 
situação eleitoral é só  acessar o 
Portal do Tribunal Regional 
Eleitoral de Mato Grosso (www.tre-
mt.jus.br), onde o eleitor deverá 

JUSTIÇA ELEITORAL

Em MT 55.829 eleitores não votaram nas últimas três
eleições, em Cáceres são 1.645 eleitores nessa condição
Da Redação

Yuri da Costa e Faria - Chefe do Cartório Eleitoral de Cáceres

PACOTÃO DE OBRAS

Governador lança recuperação da Tancredo Neves e
anuncia  pacotão de  obras e ações para a região Oeste
Da Redação

Inauguração da Escola Estadual Mário Duílio Evaristo Henry
 

Foto: Divulgação

PRODUÇÃO

Cáceres recebe treinamento do SENAR
em hortaliças folhosas e olirecultura

Assessoria
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classificação etária de 10 anos.
Estudantes do ensino 

fundamental, médio e superior de 
qualquer entidade estudantil, 
d e s d e  q u e  a p r e s e n t e m  
carteirinha, idoso com 60 anos ou 
mais,  com documento de 
identificação com foto e doadores 
de sangue com carteirinha pagam 
meia, os demais pagam R$40,00. 
Parte da bilheteria será revertida 
para o tratamento de animais 
resgatados pela Associação.

A exibição do É SÓ 
MOAGE em Cáceres é uma 
realização da AAAC, com 
produção de Nico & Lau 
Produções e Instituto Leverger, 
em parceria com o Cine-Xin e a 
Gráfica Digital Layout e com 
apoio cultural da Centro América 

 Associação de Ajuda aos AAnimais de Cáceres 
( A A A C )  t r a z  p a r a  

Cáceres a apresentação É SÓ 
MOAGE com Nico e Lau. O 
evento cultural acontecerá no dia 

27 de março às 19h no CineXin.  
 Os ingressos estão a 
venda no cinema, no Restaurante 
Dito Bendito, na Bicicletaria 
Pantanal e na Clínica Veterinária 
Panvet. A apresentação tem 

Veterinária, Clínica Veterinária 
Panvet, Contatos Papelaria, 
Delícias do Pantanal, Disk Certo, 
Juba Supermercado,  Lodi  
Embalagens, Marista Peças e 
Serviços, Moto Bike Bicicletaria 
e Seguradora Caminhos Seguros 
e o apoio da Cooperativa de 
Crédito Rural - Sicredi e da 
Agroseg Corretora de Seguros.

Mais informações em 
nicoelau.com.br e ou interesse 
em colaborar (65)3223.6222 e 
98401.3545. 

FM.
Membro da Associação, 

Amabile de Oliveira Furlan, cita 
que a realização do evento "só 
está sendo possível em função da 
colaboração, por diversas formas, 
de empresários de Cáceres e 
Cuiabá, que em prol da causa 
a n i m a l  a b r a ç a r a m  n o s s a  
iniciativa".

Até o momento a AAAC 
conta com patrocínio das 
empresas: Academia Corpuris, 
Campo Verde Agrícola  e  

provisória de Porto Alegre do Norte 
e Peixoto de Azevedo (252 em cada 
um).
Ações de ressocialização - O 
diretor da cadeia pública de 
Cáceres, Revetrio Costa, destacou 
que a disciplina e as atividades 
laborais são fundamentais para 
garantir a organização do presídio. 
Ele está sempre em busca de 
oportunidades e parcerias para 
desenvolver com os reeducandos 
que estão aptos a participar. A 
unidade possui hoje três salas de 
aula que funcionam em dois 
períodos. As disciplinas são 
ministradas por professores da 
Escola Estadual Nova Chance. Para 
e s t e  a n o  l e t i v o ,  s ã o  1 9 6  
reeducandos matriculados nos 
ensinos Fundamental e Médio.

A l é m  d a  O f i c i n a  
Costurando a Liberdade, outros 106 
reeducandos da unidade trabalham 
em atividades extramuros, sendo 40 
deles na limpeza pública municipal. 
Já 15 deste total atuam em 
atividades internas na unidade, 
como limpeza e entrega das 
refeições.

 governador de Mato OGrosso, Pedro Taques, 
c o n h e c e u  a  o f i c i n a  

C o s t u r a n d o  a  L i b e r d a d e ,  
desenvolvida com reeducandos da 
cadeia pública masculina de 
Cáceres (328 km a Oeste de 
Cu iabá ) .  Acompanhado  do  
secretário de Estado de Justiça e 
Direitos Humanos, Airton Siqueira 
Junior, o governador visitou a 
oficina de costura e as dependências 
da unidade prisional que conta 
também com três salas de aula. Ele 
destacou a organização do local, 
que hoje abriga em torno de 500 
reeducandos.

Um dos  p ro je tos  de  
ressocia l ização do Sis tema 
Penitenciário de Mato Grosso, a 
qualificação dos 20 reeducandos 
em costura surgiu da iniciativa da 
direção da unidade junto com o 
Conselho da Comunidade. 

Eles já começaram a 
costurar as primeiras peças do 
vestuário utilizado por todos os 
presos da unidade e, após o término 
do curso, passarão a confeccionar 
os uniformes da rede municipal de 
educação, numa parceria com a 
Prefeitura Municipal, que ficará 
responsável pela matéria-prima, 
reduzindo os custos para o poder 
público.

O Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial (Senai-
MT) é outro parceiro no projeto e 
responsável pela qualificação dos 
reeducandos. As máquinas de 
costura foram cedidas pela 
ins t i tu ição ,  a té  que  novos  
equipamentos sejam adquiridos.

O secretário Siqueira Júnior 
reforçou que uma das prioridades da 
gestão é fortalecer e ampliar as 
atividades de ressocialização nas 
unidades prisionais e para os 
reeducandos que estão no regime 
semiaberto. Para isso, serão 
buscadas parcerias com mais órgãos 

públicos e empresas. “Temos a 
certeza de que apenas com o 
trabalho é possível humanizar as 
unidades e dar uma ocupação a 
quem está em privação de 
liberdade”.
Ampliação de vagas - A unidade 
masculina de Cáceres receberá 
ampliação de vagas dentro do 
planejamento estratégico da 
Secretaria de Estado de Justiça e 
Direitos Humanos (Sejudh-MT) 
para este ano. Serão ampliadas 
vagas com o recurso destinado pelo 
Fundo Penitenciário Federal, de R$ 
44 milhões para aplicação em obras 
e aparelhamento do sistema 
prisional. Para abrir as novas vagas, 
serão investidos R$ 31,944 
milhões, sendo 734 distribuídas nas 
cadeias de Várzea Grande (192), 
Alta Floresta (158), Cáceres (192) e 
penitenciária de Sinop (192). Com 
isso, o sistema prisional terá 
asseguradas duas mil novas vagas, 
contando com as que serão geradas 
nas obras que estão em andamento 
das novas unidades do presídio de 
jovens adultos em Várzea Grande 
(1.008) e os centros de detenção 

titular, Vitor Hugo Bruzulato, há na 
Delegacia uma equipe exclusiva 
para o atendimento de todas as 
denúncias anônimas.

“Já temos um resultado 
muito positivo com as denúncias 
pelo 197 na prisão e recuperação de 
veículos. Agora oferecemos esse 
canal direto com a Delegacia, que 
dará celeridade a informação”, disse.

Qualquer pessoa poderá 
efetuar denúncias pelo Whatsapp da 
Delegacia, enviando mensagens de 
texto, áudio, fotos e vídeos. A 
i d e n t i d a d e  d o  d e n u n c i a n t e  
preservada.

 Delegacia Especializada de ARoubos e Furtos de Veículos 
Automotores (Derrfva), da 

Polícia Judiciária Civil, colocou à 
disposição da população mais um 
canal de denúncia. 
 Agora, a unidade também 
recebe informações de roubos, 
furtos, receptação, desmanche e 
outros delitos co-relacionados, via 
aplicativo Whatsapp (65) 9 9990-
0197.

As informações serão 
catalogadas e apuradas pela equipe 
de investigadores.
 Conforme o delegado 

SHOW

Associação de Ajuda aos Animais
traz a Cáceres Nico e Lau no CineXin
Hemilia Maia

O evento cultural acontecerá no dia 27 de março às 19h no CineXin

Foto: Divulgação

RESSOCIALIZAÇÃO

Reeducandos de Cáceres confeccionarão
uniformes da rede municipal de educação
Raquel Teixeira | Sejudh-MT 

 
Foto: Gcom

Pedro Taques, conheceu a oficina Costurando a Liberdade

SEGURANÇA PÚBLICA

Assessoria

Delegacia passa a receber denúncias de
roubos e furtos de veículos via Whatsapp

Foto: Divulgação
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o limite do prazo a Arena NPantanal foi liberada para 
receber a partida entre 

Luverdense e Corinthians, nesta 
quinta-feira, pela Copa do Brasil. 
Apesar da correria e do pouco tempo 
(uma semana) desde que o jogo foi 
confirmado com a classificação do 
Verdão do Norte à terceira fase, o 
estádio de Copa do Mundo comportou 
bem as mais de 16 mil pessoas que 
acompanharam a vitória do time 
paulista por 2 a 0. O número de 
pagantes foi 13.248 pessoas com renda 
bruta de R$ 807.710. Até semana 
passada, nem os laudos necessários 
estavam em dia.Itens essenciais como 
o ar-condicionado, limpeza e estrutura 
de vestiários funcionaram bem e não 
receberam reclamações como em 

outrora. Desde a semana passada, o 
governo de Mato Grosso em conjunto 
com a Federação Mato-grossense de 
Futebol e o Luverdense, deslocaram 
quase 100 pessoas para realizar reparos 
e deixar o local apto para o duelo. A 
pressão imposta pelo presidente do 
time, Helmute Lawisch, surtiu efeito e 
o governo tratou de fazer algo que já 
poderia ter sido realizado bem antes. 

Os banheiros foram limpos 
mesmo com o jogo em andamento e 
tinham boa iluminação e partes 
hidráulicas funcionando normalmente. 
Os bares também se comportaram de 
forma adequada, apesar das filas 
normais quando se tem um grande 
aglomerado de pessoas. A cerveja 
liberada também fez a alegria daqueles 
que gostam de acompanhar uma 

partida de futebol com a "gelada" ao 
lado.

A segurança é outro ponto a 
ser destacado. Mais de 100 stewarts 
foram contratados e impediram 
confusão nas arquibancadas, mas, 
principalmente, após o apito final já 
que não houve nenhuma invasão de 
campo de torcedores loucos pelas 
camisas de seus ídolos. O ponto 
n e g a t i v o  f o i  a  p r e s e n ç a  d e  
sinalizadores na torcida do Corinthians 
- a revista na entrada não foi bem 
executada. 

O u t r o s  p e r c a l ç o s  q u e  
precisam ser melhorados foram em 
relação aos dois telões que seguem 
inoperantes (um mini telão foi 
contratado para substituí-los) e as 
catracas eletrônica que também 

seguem desligadas no aguardo do 
processo judicial entre a empresa Canal 
Livre e o governo estadual. Cada um 
diz que tem dinheiro a receber do outro 
e, enquanto isso, os itens ficam 
desligados. Para suprir a falta, o 
Luverdense alugou catracas móveis 
que atenderam bem o serviço. 

Na área de imprensa e 
vestiários dos atletas e árbitros, a 
limpeza e o funcionamento normal do 
ar-condicionado merecem uma 
menção honrosa - quem frequentou a 
Arena Pantanal antes dessa partida viu 
bem a diferença.  Uma quase 
u n a n i m i d a d e  n a s  c r í t i c a s ,  
principalmente pelo Corinthians, foi 
em relação ao gramado irregular e com 
a grama alta, segundo o clube paulista. 

O piso sofreu no começo do ano com a 
falta de irrigação depois da bomba de 
água queimar. O conserto veio apenas 
em fevereiro e ainda não houve tempo 
hábil de deixá-lo em perfeitas 
condições. 

No final de semana, o estádio 
volta a ser aberto para receber jogos do 
Campeonato Mato-Grossense. No dia 
19 de março, a Copa do Brasil volta 
para a Arena Pantanal com o duelo 
entre Cuiabá e Goiás. Representantes 
da CBF, inclusive, estavam no local 
para acompanhar de perto as melhorias. 
É sempre bom lembrar que a partida 
entre Brasil e Paraguai, no dia 28 de 
março, era para ter sido disputada em 
Cuiabá, mas os diversos problemas 
impediram o duelo em Mato Grosso. 

 Corinthians deu um ótimo Oprimeiro passo na terceira 
fase da Copa do Brasil, ao 

vencer o Luverdense, na Arena 
Pantanal,  por 2 a 0, com gols de 
Rodriguinho e Gabriel. A decisão da 
vaga para a quarta fase do torneio 
será na próxima quinta-feira, às 
19h30, na Arena Corinthians. O 
Timão se classifica com qualquer 
empate e pode até perder por 1 a 0. 
Vitória por 2 a 0 do time 
matogrossense leva a decisão para as 
penalidades.

Os dois times voltam a 
campo no domingo pelos seus 
respectivos estaduais. No Paulistão, 
o Timão visita a Ponte Preta às 16h, 

no Moisés Lucarelli. No Mato-
Grossense, o Luverdense visita o 
Cacerense, às 18h, no Geraldão.
PRIMEIRO TEMPO - O técnico 
Fábio Carille repetiu a escalação do 
Corinthians que venceu o Santos por 
1 a 0 no fim de semana. E, com 
enorme autoridade, a equipe 
alvinegra dominou as ações, ficou 
com a bola nos pés e massacrou a 
equipe matogrossense na etapa 
inaugural. 

Com liberdade, Maycon e 
Rodriguinho criaram as primeiras 
chances, em chutes de fora da área. 
Aos 20 minutos, após boa trama do 
ataque, Guilherme Arana conseguiu 
um bom cruzamento, e Rodriguinho 

completou para o gol.
Quatro minutos depois, após 

cruzamento de Fagner, a zaga do 
Luverdense afastou de forma 
parcial, Maycon ajeitou com o peito, 
e Gabriel acertou belo chute de fora 
da área, marcando o seu primeiro gol 
pelo Corinthians. O auxiliar chegou 
a levantar a bandeira por achar que, 
ao abaixar, Jô teria participado do 
lance em posição ilegal, mas voltou 
atrás e validou o gol.

Com boa vantagem no 
placar e sofrendo pela temperatura 
elevada em Cuiabá, o Timão recuou 
e sofreu pressão nos minutos finais. 
Cássio, passando segurança, afastou 
o perigo do adversário
SEGUNDO TEMPO - Atrás do 
marcador, o Luverdense começou 
melhor a etapa final, com uma 
chance perigosa de Macena e um 
chute venenoso de Rafael, que tirou 
tinta da trave. Cheio de experiência, 
Marcos Aurélio acertou a trave em 
cabeceio aos 25 minutos, assustando 
Carille. 

Kazim e Léo Jabá entraram 
no jogo, dando fôlego novo ao 
Corinthians no ataque, assim como 
Mar lone ,  pouco  depo i s .  O  
Luverdense, porém, seguiu melhor. 
Marcos Aurélio exigiu grande defesa 
de Cássio, em mais uma atuação 
segura na temporada. 

A derrota foi a primeira do 
L u v e r d e n s e  e m  2 0 1 7 ,  
interrompendo a invencibilidade que 
durava oito partidas.

Corinthians vence o Luverdense e leva 
boa vantagem para a partida de volta

Globo Esporte

Foto: Chico Ferreira

Corinthians vence o Luverdense por 2 a 0 

COPA DO BRASIL

Globo Esporte

Arena Pantanal, Luverdense x Corinthians  

Foto: Robson Boamorte

Com mais de 16 mil, Arena Pantanal 
passa no teste após reparos e pressão

Força-tarefa foi montada depois da classificação do Verdão do Norte para a terceira fase 
da Copa do Brasil; pressão imposta mostra que só precisa ter vontade para fazer
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 projeto Rondon será Orealizado entre os dias 14 
a 30 de julho em Mato 

Grosso. O termo de cooperação 
entre o Governo do Estado, 
prefeituras dos municípios 
contemplados e Ministério da 
Defesa foi assinado nesta quinta-
feira  (09.03),  no Palácio 
Paiaguás. No dia 11 de julho o 
projeto completa 50 anos.

Além de atender oito 
municípios de Mato Grosso, a 
Operação denominada “Serra do 
Cachimbo”, abrangerá também 
dois distritos do município de 
Altamira, no Pará. Este ano o 
p r o j e t o  c o n t a r á  c o m  a  
p a r t i c i p a ç ã o  d e  1 9 0  
estudantes/voluntários e tem 
como objetivo promover a troca 
d e  e x p e r i ê n c i a s  e n t r e  
universitários e a comunidade, 
buscando a promoção do 
desenvolvimento sustentável e 
bem estar.

“Sem o apoio do Estado e 
s e m  a  p a r t i c i p a ç ã o  d o s  
municípios, seria muito difícil 
para o Governo Federal e para nós 
do  Minis té r io  da  Defesa  
executarmos esse tipo de 
o p e r a ç ã o ” ,  r e f o r ç o u  o  
coordenador nacional do projeto, 
Augusto Amaral. Representando 
o governador Pedro Taques, o 
secretário adjunto da Casa Civil, 
José Adolpho Lima, destacou a 
importância da parceria do 
Governo do Estado, que participa 
pela terceira vez da ação.

Em Mato Grosso, a 
operação será realizada nos 
municípios de Carlinda, Guarantã 
do Norte, Nova Canaã do Norte, 
Nova Guarita, Novo Mundo, 
Paranaíta, Peixoto de Azevedo e 
Terra Nova do Norte. Cada 
município receberá, por 12 dias, 
duas inst i tuições com 10 
integrantes cada, sendo dois 
professores e oito alunos por 

equipes.
As equipes vão ministrar 

oficinas nas áreas da Cultura, 
Direitos Humanos e Justiça, 
Saúde, Comunicação, Tecnologia 
e Produção, Meio Ambiente e 
Trabalho. Além da Unemat e 
Unic, também participam do 
projeto alunos do Instituto 
Federal de Educação, Ciência e 
Tecnologia de Mato Grosso 
(IFMT).

“Este e um projeto de 
suma importância. Guarantã do 
Norte é uma cidade polo, que 
atende, inclusive, toda a região 
sul do Pará, onde se encontra a 
base aérea do Cachimbo. Quero 
agradecer ao governador Pedro 
Taques, porque este é um projeto 
que atende famílias de baixa 
renda e gera uma grande 
mudança”, afirmou Érico Stevan, 
prefeito da cidade.

De acordo com coronel e 
gerente do projeto Rondon, Paulo 
José Vasconcellos, a operação 
pode ser  considerada um 
programa de extensão para o 
acadêmico.
“O estudante sai da zona de 
conforto da sala de aula e coloca 
em prática tudo o que aprende, em 
prol  da  comunidade.  Em 
contrapartida, a população ganha 
conhecimento, procedimentos 
que  passarão  a  adotar  e  
implementação de medidas 
adminis t ra t ivas” ,  pontuou 
Vasconcellos.

Desde sua criação, em 11 
de julho de 1967, o projeto 

rea l izou  vár ias  ações  de  
cidadania, bem-estar, gestão 
pública e desenvolvimento local e 
sustentável. Ao longo dos anos, 
houve um aumento da área de 
atuação e muitas comunidades 
foram beneficiadas com as ações 
d o s  d i f e r e n t e s  p r o j e t o s .  
Amazonas, Pará, Mato Grosso, 
Rondônia, Bahia, São Paulo e 
Paraná estão entre os estados 
beneficiados. O projeto recebeu 

este nome em homenagem ao 
mato-grossense Cândido Marino 
da Silva Rondon, o “Marechal 
Rondon”, considerado Patrono 
das Comunicações no Brasil e 
com f e i t o s  r e conhec idos  
mundialmente. A Operação Serra 
do Cachimbo conta ainda com a 
parceria de setes ministérios, 
Forças Armadas, Exército 
B r a s i l e i r o ,  M a r i n h a  e  
Aeronáutica.

 Corpo de Bombeiros Oencerrou na quarta-feira 
(8) as buscas pelas duas 

crianças que desapareceram no 
Rio Guaporé, em Vila Bela da 
Santíssima Trindade, distante 562 
km de Cuiabá. 
 As crianças de 8 e 9 anos 
caíram no rio quando um 
barranco desmoronou durante 
uma pescar ia .  As  buscas  
contaram com a ajuda de 
mergulhadores, de um cachorro 
especializado em busca e 
salvamento e de um drone. Ao 
todo, foram 10 dias de trabalho.

Os bombeiros tentaram 
encontrar as crianças desde o dia 
do desaparecimento, na última 
segunda-feira (27). Segundo a 
corporação, os dois meninos 
estavam em um barranco que 
desmoronou. Um deles caiu no 
rio e, o outro, ao tentar ajudar, 
acabou caindo também. 

As buscas foram feitas 
tanto na margem do rio quanto na 
água, em um raio de procura que 
aumentou nos últimos dias e se 
estendeu ainda para baías 
alagadas em função da época de 
chuvas.

A baixa visibilidade da 
água e o nível de cheia do rio 

contribuíram para a dificuldade 
na localização das crianças. 
Durante as buscas, a cadela 
Sharon, da raça labrador, 
reforçou as buscas em um barco. 
Caso haja novos indícios que 
apontem a possível localização 
das crianças, os trabalhos de 
busca devem ser retomados de 
acordo com os bombeiros.

A Polícia Civil de Vila 
Bela da Santíssima Trindade 
abriu um inquérito para apurar o 
desaparecimento das crianças. O 
pedido para a Polícia Civil 
investigar o caso partiu do 
próprio Corpo de Bombeiros para 
saber se as crianças, de fato, 
caíram no rio. A ideia, segundo os 
militares, é solucionar o caso o 
mais rapidamente possível.
Momentos de angústia - A 
família de Carlos Daniel David, 
de 8 anos, tem vivido momento de 
angústia, segundo a avó do 
menino, Ivani dos Santos David.

Para ela, não poder dar um 
velório ao neto é maior tristeza 
que ela tem sofrido. 

“Só queremos ter a 
c e r t e z a  d e  q u e  e l e  e s t á  
descansado”, disse. Segundo ela, 
o neto completaria 9 anos no 
próximo dia 11.

SOCIAL

Projeto Rondon será realizado no
mês de Julho em Mato Grosso

Evelyn Ribeiro/Gcom-MT 

Além de atender oito municípios de Mato Grosso, a Operação denominada “Serra do Cachimbo”, abrangerá também dois distritos do município de Altamira, no Pará

Foto: Gcom-MT

Projeto Rondon será realizado em Julho

 or volta das 23h50 de Pquinta-feira,  no posto da 
PRF de Cáceres, a equipe 

de plantão ao tentar abordar o 
veículo VW/13.190 de placas 
OBK 6932  de Cáceres, momento 
em que o condutor não obedeceu 
a  o r d e m  d e  p a r a d a ,  
e m p r e e n d e n d o  f u g a  e  
abandonando o veículo ainda em 
movimento alguns metros a 
frente, fugindo no matagal .

Ao checar as placas do 
veículo este ainda não tinha 
ocorrência, porém após várias 
tentativas via telefone com o 
proprietário sem sucesso, uma 
equipe composta pela PRF com 
apoio da Polícia Civil de Cáceres, 
deslocaram até a residência do 
proprietário onde encontraram a 
vítima trancada em um pequeno 
cômodo e muito assustada com as 
ameaças feitas pelos meliantes.

O Senhor N.C.O. (65 

anos), informou que bandidos 
encapuzados além de levar o 
veículo e uma quantia em 
dinheiro, levaram também folhas 
de cheques de clientes do 

frigorífico que pertence a sua 
família.

Diante dos fatos o veículo 
e a vítima foram encaminhados a 
Depol Civil de Cáceres.

PRF recupera caminhão câmara fria
e liberta proprietário em Cáceres

Assessoria

POLÍCIA

 
Foto: PRF

Caminhão foi recuperado no posto da PRF de Cáceres

TRAGÉDIA
Após 11 dias, bombeiros  encerram buscas as

crianças que caíram no Rio Guaporé em Vila Bela
G1MT  

Foto: Bombeiros

Bombeiros encerra buscas
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Esotérico
A Lua entra em Virgem e faz 
um ótimo aspecto com Marte 
em Touro indicando um dia de 
m a i o r  e n v o l v i m e n t o  e  
movimento no trabalho. Um 

novo projeto pode ser colocado em 
prática ou, caso esteja desempregado, 
uma nova proposta de emprego pode 
surgir. O dia segue mais tranquilo e 
equilibrado.

A lua entra em Virgem e faz um 
ótimo aspecto com Marte em 
seu signo indicando um dia de 
m a i r  e n v o l v i m e n t o  e  

movimento em seu coração. Um novo 
amor pode surgir ou um romance dar um 
passo à frente. O momento traz abertura e 
simpatia, além de uma forte capacidade 
de conquista. Sua criatividade passa por 
um ótimo momento.

A lua entra em Virgem e faz 
um ótimo aspecto com Marte 
em Touro indicando um dia de 
maior envolvimento com sua 

vida doméstica e os relacionamentos 
em família. Você estará mais fechado e 
introspectivo, mais voltado para sua 
casa e os seus. O momento é ótimo para 
colocar a leitura em dia.

A lua entra em Virgem e faz 
um ótimo aspecto com Marte 
em Touro indicando um dia de 
b o a  c o m u n i c a ç ã o  e  

possibilidade de acordos e negociações, 
que podem trazer mais estrutura à sua 
vida pessoal ou profissional. Viagens e 
estudos são beneficiados. Um novo 
contrato pode ser firmado ou assinado.

A lua entra em Virgem e faz 
um ótimo aspecto com Marte 
deixando você mais assertivo 
e decidido a organizar sua 

vida material e financeira. O momento é 
ótimo para a apresentação ou início de 
um projeto que envolva o aumento de 
seus rendimentos. O dia é ótimo para 
novos investimentos. O dinheiro chega 
com mais facilidade.

A lua entra em Virgem e faz 
um ótimo aspecto com Marte 
em Touro indicando um dia 
de maior dedicação a um 

projeto, que pode envolver pessoas e/ou 
empresas estrangeiras. Você estará mais 
assertivo e decidido a dar um passo à 
frente. O dia pode envolver um encontro 
mais profundo com a espiritualidade.

A lua entra em Virgem e faz um 
ótimo aspecto com Marte em 
Touro indicando um dia de 
maior contato com seu mundo 

emocional e sentimentos, que passam 
por um momento de equilíbrio. O dia é 
ótimo para o planejamento de um novo 
projeto, pessoal ou profissional. 
Medite e pratique yoga, se for possível.

A lua entra em Virgem e faz um 
ótimo aspecto com Marte em 
Touro indicando um dia de 
maior movimento em sua vida 

social e aproximação dos amigos. Um 
projeto envolvendo uma nova equipe de 
trabalho, pode começar a mostrar 
benefícios a você ou seus negócios. O 
momento é ótimo para sair e divertir-se.

A lua entra em Virgem e faz um 
ótimo aspecto com Marte em 
Touro indicando um dia de 
maior envolvimento com sua 

vida profissional e planos de carreira. 
Uma boa notícia pode chegar, 
relacionada a uma promoção ou um 
novo projeto. O momento indica novos 
passos  na direção do sucesso 
profissional.

A lua entra em Virgem e faz um 
ótimo aspecto com Marte em 
Touro indicando um dia de 
maior envolvimento com um 

p r o j e t o  q u e  e n v o l v e  v i a g e n s  
internacionais e contao com pessoas e 
empresas estrangeiras. O dia pode 
sugerir a decisão de retomar e/ou 
começar um curso universitário ou pós 
graduação.

A lua entra em Virgem e faz um 
ótimo aspecto com Marte em 
Touro deixando você mais 
fechado e introspectivo, mais 

voltado para suas emoções mais 
profundas, que hoje se encontram em 
equilíbrio. O momento pode envolver 
também, a negociação de um acordo, 
envolvendo uma sociedade ou parceria 
financeira.

A lua entra em Virgem e faz um 
ótimo aspecto com Marte em 
Touro indicando um dia de 
m a i o r  e n v o l v i m e n t o  e  

movimento em seus relacionamentos. O 
dia pode envolver a negociação de uma 
nova sociedade ou parceria comercial 
ou mesmo o início de uma nova amizade 
ou namoro. Você estará mais aberto e 
receptivo.

ANALISANDO PARA VIDA! ANÁLISES CLÍNICAS

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DAS 

06:30 ÀS 17H - SEGUNDA À SEXTA-FEIRA

Exames
A partir de

R$ 8,00

Realizamos coleta em domicílio. Ligue e Agende

By Rosane Michels

Comemoraram  em grande estilo 27 anos de 
laços matrimoniais, o simpático casal Juvenal 
Pedroso e Isabel Miranda. Rogamos ao Deus 
celestial que esta união continue a ser 
abençoada pela eternidade. Felicidades ao 
casal.

***********************

Parabéns e muitas felicidades 
a pequena Geovana Van Zuite,  
que completou 5 aninhos. A 
ocasião foi comemorada ao 
lado do papai Emanuel Mozart 
e  da  mamãe Fernanda 
Marques com muita alegria. 
Que Papai do Céu lhe conceda 
muita saúde e felicidades.

****************

****************

************************

Colhendo mais uma rosa no jardim da vida a 
elegante Ivana Fanaia. Parabéns!  Muita paz e 
os nossos desejos que essa data se repita por 
muitos anos.

************************

****************************

Chegou ao mundo para alegrar ainda mais a vida do casal 
Rogério e Dani, o garotão Enzo Gabriel, que já tomou conta 
do coração do vovó coruja Maria Stael. Felicidades a 
família!  Seja bem vindo Enzo Gabriel!

Com ligeiro atraso, mas ainda em tempo de 
parabenizar nossa amiga Zeli Carvalho, que ontem 
apagou mais uma velinha. Que esse novo ano de vida 
venha recheado de coisas boas e muitas vitórias. 
Feliz Aniversário!


